

Siete pecados capitales

"Conocí a Zinedine Zidane y aplaudo lo que hizo"

ANDRÉ JOUFFÉ, periodista que conoció al futbolista estando en Francia, y sabe bien de deportes y la farándula, comenta la polémica que ha incendiado los medios de todo el mundo.

OLIMPIA

▲ IRA

—Usted que ha visto en acción a Zidane, ¿cree que hizo lo correcto?

—Yo no creí y soy uno de los pocos que lo justifican y lo aplauden, lo que pasa es que en Chile la gente se deja sacar la madre. La homofobia familiar en otras culturas es más importante que el resultado de un partido.

—¿Le cree que lo insultaron?

—Yo creo que no es un acentuoso. Creo que el italiano lo insultó varias veces. Hoy que recordar que él se defendió a cabezazos cuando era niño.

—La madre de "Zizou" dijo que quería ver los genitales del italiano sobre un plato.

—Correspondió a la iconocracia de los ingleses. Yo respeto si ella tuviera la posibilidad de hacerlo, lo haría.

▼ SOBERBIA

—¿Qué se siente cuando personalmente al ídolo del que todos hablan?

—Nada. Conocí a Zidane en Francia '98. Respeto que sea un tipo muy cordial y muy cercano con los

ninos. Uno de mis hijos estaba en un colegio donde se mezclaban franceses, tunecinos y argelinos. Zidane era muy accesible con ellos. Lo iban a ver a los entrenamientos.

▼ LUJURIA

—Que muchas mujeres se pongan del lado de Zidane, descende algo de lujuria?

—Yo creo que Zidane, por ser un áslar con ojos azules llama mucho la atención a las mujeres latinas. Creo que eso ayudó.

—Si el cabezazo de Zidane hubiese sido contra Beckham, ¿de qué lado crees que estarían las fanáticas?

—Del lado de Beckham, naturalmente. Es mucho más taquilla.

▼ PEREZA

—¿Qué provocó que Francia no fuera campeón del mundo?

—El hecho de tener un entrenador que se dejaba llevar por la astrología. Imaginate estar predispuesto contra las supersticiones. ¿Qué hubiera pasado si Pelé estuviera en la selección francesa? ¡No habrían jugado!

▼ CODICIA

—¿Qué debería hacer Chile para tener un jugador como Zidane?

—El futbolista chileno no entiende nada. Se dice que Adolfo ha perdido gente como Salas, que pierden el hambre de ganar. A veces los hambrientos chilenos que visitaban de sorpresa a los jugadores en la noche a ver si estaban o no casados.

▼ GULA

—Usted que come tanto Francia, ¿cuál de sus platos recomendaría?

—Hay un plato que inventaron los jericos que se llama Pucharrache. Se cocina en una olla y es como una croceta. Es exquisito.

▼ ENVÍDIA

—Alguna vez fue el periodista del glamour y la farándula. ¿No envía a los comentaristas que aparecen en TV hablando de esos temas?

—Bajo ningún motivo. Ya me hace suficientes enemigos en el país.



E. SOLÍS

En Mercanis (5to) 16.VII.2016 - D2

"Conocí a Zinedine Zidane a aplaudo lo que hizo" [entrevista] [artículo] G. Pardo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Pardo, G.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Conocí a Zinedine Zidane a aplaudo lo que hizo" [entrevista] [artículo] G. Pardo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile